

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus 11.-Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.-Tel. 25

Año XXXV.-Número 9.738

Segovia.-Sábado 6 de Abril de 1935

Correspondencia: Apartado número 11

EL DISGUSTO DE LA CEDA

EN BUSCA DE UNA FORMULA ARMONICA

Apenas constituido el nuevo Gabinete del señor Leizaola, éste no quiere llegar a la apertura de Cortes con un conflicto grave en puerta, sin realizar todo linaje de gestiones para que la minoría popular agraria cese en su actitud hostil y no se oponga a una fórmula, salvadora, de avenencia.

Las corrientes ya se deslizan por este cauce, que se conduce a un cordial apretón de manos entre los dos grupos. Ahora se miran con ojos de encendida pasión comarcal. Actúa de arreglador el presidente de la Cámara de Comercio de Segovia. ¿Por cuenta propia? No es fácil decirlo. Alguien le ha dado el encargo. Pero esto, realmente, no importa mucho. Lo que conviene es señalar el hecho. Que empiezan a ponerse en práctica habilidades diplomáticas, con el fin de despejar el horizonte político que aparece cubierto de negros nubarrones tormentosos. Hay que aprovechar este mes para conseguirlo, y no se debe desperdiciar el tiempo; ni las zalemas de toda clase, ni las promesas más cautivadoras, ni las amenazas más atrayentes; ni la invocación emotiva al espíritu de la Patria; ni dejar de señalar los peligros que acarrea una lucha electoral, en la que se desataría la pugna pugilística, tan propicia ahora, después del suceso de octubre, a violentos cambios; ni prescindir de lo urgente e inaplazable que es la resolución del paro obrero, la cuestión económica, la defensa nacional y social y la revisión de la Constitución, para que el Parlamento se disuelva él mismo, automáticamente, sin agotar las prerrogativas presidenciales.

Se ha entrevistado el señor Alba con los señores Martínez de Velasco, Gil Robles y Lerroux. El primero para la concordia entre los sectores parlamentarios

que apoyaban al anterior Gobierno, el bien de España; el segundo se mantiene hermético acerca de lo tratado con el presidente de las Cortes; pero sus amigos dicen que su actitud y la de su partido sigue siendo aún de implacable enemistad legal con el Ministerio recién formado y, con respecto a las conversaciones hechas con el tercero, los periodistas no han averiguado nada todavía.

Los pasillos del Congreso hierven en comentarios. ¿Habrá la inteligencia cordial que se persigue? A ello se va, de todos modos, y como faltan bastantes días para que las Cortes reanuden su tarea, se confía en que las asperezas serán limadas, con paciencia y espíritu transigente entre los bandos beligerantes.

Por lo pronto, se asegura que se ha tendido un cable al señor Gil Robles, desde las altas esferas del Estado, para que sea posible un acercamiento amistoso. No se quiere—y esto es lo más digno de reflejarse—una disolución de Cortes, la cual es inevitable si el señor Gil Robles sostiene su decisión de consultar la voluntad popular, como árbitra de estas desavenencias.

Está bien que se invoque el interés de la Patria, para que cese la discordia política surgida con un gran núcleo parlamentario. Pero el ingenioso lector se preguntará: ¿Por qué se ha llegado a este extremo? ¿Cómo no se tuvo en cuenta ese interés tan primordial, al resolverse la crisis, origen de la ruptura de la colaboración de las fuerzas parlamentarias?

¿No hubiera sido esto más sencillo y más oportuno que el laborioso ajeteo ahora emprendido de difíciles y fatigosas componendas, que hacen perder unos días preciosos para la anhelada obra reconstructiva del país? Misterios de la política que no podemos comprender...

velara el sitio donde tuviera guardado el dinero.

Ante tan crítica situación, el labrador dijo a los asaltantes que guardaba doscientas cincuenta pesetas en un cajón de la cómoda. Poco dinero debió parecer a los pistoleros el declarado por Clemente, por cuanto dos de ellos, mientras otro quedaba al lado de la cama del dueño de la casa, pasaron a la alcoba de su mujer, quien no se había apercebido de lo que estaba sucediendo. Júzguese de su sorpresa cuando vio a los desconocidos, que la tenían encañonada, conminándola a que no hiciera el movimiento más leve ni profiriera gritos. Se dio el caso de que la criaturita que tenía al pecho movió un brazo para sacarle del embozo de la cama, lo cual sobresaltó a los desconocidos, quienes obligaron a la asustada mujer a inmovilizar al niño. De Elisa Redondo pretendieron conocer el sitio en donde el matrimonio guardara cantidad mayor que la señalada por el marido, pero se expresó en los mismos términos que éste lo había hecho.

Una vez que se apoderaron de las doscientas cincuenta pesetas que había en un cajón de la cómoda, uno de los asaltantes registró los baúles, arca y cuantos objetos consideraba susceptibles de contener dinero. Como no encontraron más, los pistoleros conminaron a Clemente Bartolomé, bajo amenaza de muerte, a que les dijera dónde tenía guardado «el resto», pues al parecer esperaban encontrar mayor cantidad. Para obligarle a declarar le ataron nuevamente las manos con otra cuerda, que apretaron con gran energía hasta causarle dolor y echaron sobre su cabeza toda la ropa de la cama. El labrador les dijo que podían matarle si querían pero que él no podía indicar dónde había más dinero, por la razón de que no lo tenía, ya que, si quiera días antes hubiera vendido un poco de trigo y una yegua, era lo cierto que no había cobrado el importe.

Luego de conminar de nuevo al matrimonio a que no se moviera, los asaltantes iniciaron la retirada, no sin antes apoderarse de un jamón y de algunos embutidos. Es de suponer que los pistoleros salieron por donde habían entrado.

Pasado un rato, la esposa de Cle-

mente abrió una ventana que da a la calle y demandó auxilio de los vecinos, que éstos prestaron inmediatamente. Elisa libró a su esposo de las ligaduras y tuvo que atender a la niña de tres años, que se hallaba bajo los efectos del pánico, pues presenciaba todo lo ocurrido y no cesó de llorar a lo largo de la terrible escena. La madre también se halla bajo los efectos del pánico.

Del hecho se dió cuenta a las autoridades y a la Guardia civil del puesto de esta localidad, que rápidamente comenzaron a practicar las diligencias oportunas y pesquisas conducentes al descubrimiento de los autores del robo. Se da el caso de que en este cuartel de la Benemérita hay sólo dos guardias civiles, pues el resto, hasta siete, de que constaba esta plantilla, se encuentra destacado en Asturias.

El matrimonio de referencia ha po-

SE VENDEN

dos automóviles 11 HP., semi-nuevos, toda prueba
Razón, ANTONIO ARMEN-GOL, calle San Juan, 11, Segovia

dido apreciar, hasta dónde las circunstancias por que atravesó se lo permitieron, los rasgos fisonómicos de los asaltantes y pueden señalar, con certeza, que aquéllos son forasteros, pues actuaron a cara descubierta. La impresión general es que estos sujetos debían estar auxiliados en la calle por otros individuos.

La huida debió ser precipitada, por cuanto dejaron en la cuadra una barrena de buen tamaño, completamente nueva.

EN EL AYUNTAMIENTO

Se aprueba el concurso de suministro, en depósito, de contadores de agua

Pavimentación del soportal correspondiente a la casa adosada a la iglesia de San Miguel

Ayer, viernes, celebró sesión ordinaria la Corporación municipal. Presidió el alcalde, señor Guajardo y asistieron los concejales señores Muñoz, Artalejo, Reguera, Gutiérrez, García Combarros, Sáez, Zuloaga, Fernández y Olalla.

Por unanimidad, se aprobó el acta de la sesión anterior.

Empadronamiento

Emilia Marcos y Florencio del Rey, solicitan su inclusión en los padrones municipales, y se accede a la petición por haber cumplido los trámites reglamentarios.

Perpetuidad de un nicho

Don Antonio Mollinedo solicita la perpetuidad de un nicho en el Cementerio municipal, acordándose de conformidad con dicha petición, previo el pago del canon reglamentario.

Pensión de orfandad

La solicita Antonina Contreras Sanz, hija del que fué empleado mu-

nicipal Victoriano Contreras. La Corporación acuerda concederla, reglamentariamente, la pensión de 524,68 pesetas anuales.

Mercados mensuales de ganados

Se da lectura a un escrito de la Junta provincial de Fomento pecuario sobre la celebración en Segovia de dos mercados semanales que tendrán lugar el segundo y cuarto jueves de cada mes. Se señala en este escrito el interés que, para la capital y la provincia tiene la organización de estos mercados.

La Comisión de Policía Urbana y rural se muestra de acuerdo con la organización de mercados, y opina que deben celebrarse en el lugar denominado campo de la Dehesa.

Así se acuerda.

Uniformes

De conformidad con un escrito del jefe de la Guardia municipal, se acuerda—previo el informe de la Co-

ESCANDALOSO SUCESO EN NAVAS DE ORO

arios individuos armados con pistolas asaltan la casa de un labrador

Después de maniatarle y amenazar con las armas a aquél y a su esposa, se apoderan de algún dinero

Navas de Oro, 5.—En la madrugada última se ha cometido un robo en esta población, concurriendo tales circunstancias en el hecho, que han causado profunda impresión en el vecario, pues jamás dióse caso semejante, ni siquiera la crónica promerminada de sucesos señala otro perpetrado con aparato tan escandaloso. Así como ocurrió el suceso: aproximadamente a las tres de la mañana, varios desconocidos entra-

ron en la casa del labrador Clemente Bartolomé, para lo cual saltaron sobre las puertas carreteras. Ya en el corral, entraron en la cuadra y violentaron la puerta que comunica con el cuerpo de la casa. Aún encontraron cerrada otra puerta del pasillo, que da a la alcoba donde se hallaban los habitantes del inmueble entregados al descanso, en la cual dieron varios barrenos, haciendo un boquete, del que se sirvieron para descender un ce-

rrajo que mantenía cerrada la puerta por el interior. El citado Clemente Bartolomé dormía en una alcoba y tenía con él a una hija suya de tres años. En otra cama, y en alcoba distinta, hallábase su esposa Elisa Redondo, dormida también, si quiera tuviese al pecho un niño de pocos meses.

En la alcoba de Clemente entraron tres individuos que le encañonaron con sendas pistolas. Al percibir el ruido, dicho labrador despertó, encontrándose ante sí a los indicados salteadores, uno de los cuales le echó las manos al cuello mientras los dos restantes seguían apuntándole con las armas. Con unas cuerdas de que iban provistos, maniataron a Clemente y le obligaron a permanecer en absoluta inmovilidad, mientras le exigían re-



El señor

Don Emilio Well Sanz

Jubilado del Banco de España

Ha fallecido en esta capital hoy día 6 de Abril de 1935

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña María de los Desposorios Pérez Matesanz; hijos don Mariano, don José María, don Antonio y don Emilio; hermanos don Juan y doña María del Pilar; hermanos políticos doña Leocadia Pérez Matesanz, doña Manuela Cerezo Ballesteros, don Pablo Aragoneses Yagüe y don José Heras Carbajo; tíos, primos y sobrinos,

Ruegan a sus amistades le encomienden a Dios en sus oraciones y tengan a bien, en favor de su alma, asistir al funeral que de cuerpo presente y por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana, a las diez, en la iglesia de San Millán, y acto seguido la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, San Clemente, 8, al Cementerio de la ciudad, por cuyos actos piadosos les vivirán agradecidos.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.

LOS LABRADORES DE CARBONERO DE AHUSIN NO PUEDEN VENDER EL TRIGO

Como no puede venderlo nadie que respete lo legislado sobre trigos

Esta mañana han visitado al señor Cano de Rueda, numerosos labradores de Carbonero de Ahusin, quienes le expusieron su situación como consecuencia de estar paralizado en absoluto el mercado de trigos, hasta el punto de que no hay posibilidad de hacer ni una sola operación.

Dichos agricultores expusieron la conveniencia de que se haga la necesaria gestión cerca del ministro de Agricultura o de la Junta Superior provincial, en su caso, para ver si es posible hacer que reaccione el mercado favorablemente.

Los labradores segovianos saben cuánta es la atención que presta EL ADELANTADO, dirigido e inspirado por el señor Cano de Rueda, al problema triguero. Con mucha frecuencia ha venido ocupándose de la anomalía que registran los mercados segovianos, tratando de desentrañar las causas y procurando siempre excitar el celo de los organismos provinciales, si ello fuera preciso, para que, siguiendo el ejemplo de los que funcionan en otras provincias, pudiera ser posible el mejoramiento de la situación, ya que no es obra de un momento resolver el problema por su enorme magnitud.

Puede decirse que todos los labradores segovianos atraviesan por la misma situación crítica que los de Carbonero de Ahusin, exceptuando, naturalmente, a aquellos que se prestan a las maquinaciones de otros intereses para vender su trigo con depreciación y con menoscabo de las disposiciones que se promulgaron para defensa de todos los cultivadores de la tierra. En otro artículo publicado en estas columnas por el labrador don Regino Marcos, denunció, con entera claridad y en sus distintas formas, el modo puesto en práctica por algunos elementos, labradores y no labradores, para «operar» contra las leyes que pretenden regularizar las ventas, siquiera pueda alegarse en descargo de los primeros que se avienen a tal clase de combinaciones, obligados por la imperiosa necesidad de hacer dinero para cumplir las obligaciones que lleva consigo la práctica de la agricultura y la condición de colonos y de contribuyentes.

En el editorial publicado en estas columnas el día 15 del pasado, aludíamos a la notable reacción operada en los mercados de otras provincias como consecuencia del funcionamiento de las Juntas Comarcales y nos extrañábamos de que en Segovia no ocurriese lo propio. En Palencia, por ejemplo—decíamos—, durante el mes de Febrero vendieron las Juntas Comarcales trigo por valor de cerca de tres millones y medio de pesetas. Frente a ese resultado, nuestras Comarcales, incluida la provincial superior, no podían presentar ni el mínimo resultado, pues no habían extendido ni una sola guía, o si esto no es exacto, el número de ellas era tan reducido, que no merece ser tenido en cuenta. Sin embargo, vienen trabajando, a toda producción, todas las fábricas moltradoras. ¿Con qué trigo y en qué forma adquirido?

No hace muchos días, los presidentes nato y efectivo de la Junta provincial Superior de contratación de trigos, ofrecieron a otra comisión de agricultores, entre los que figuraba el vicepresidente de la gestora de la Diputación, señor Escudero, reducir en lo posible los trámites burocráticos para la venta de trigo por mediación de las Comarcales. No dudamos de que la promesa se convertiría en una realidad inmediata, pero de lo que tampoco tenemos duda es de que tal medida no ha influido nada en la situación, respecto de mejorarla.

¿Cómo puede ocurrir lo que está sucediendo? El problema entraña tan extraordinaria gravedad, que nos permitimos rogar a la Junta provincial Superior esponga con entera claridad las causas de que no sólo no haya mejorado el mercado, sino que tienda a empeorar la situación. Conviendría mucha a los labradores el juicio, siempre autorizado, de ese organismo, que tiene, como uno de los deberes primordiales, el de salvaguardar los intereses de la agricultura, sin menoscabar, ni dañar, aquellos otros que viven de la relación comercial directa con los cultivadores.

Y la de Industrias Lúcticas, estará confiada, como en años anteriores, al ingeniero agrónomo don Juan Díaz Muñoz, y al práctico en esas industrias, don Valeriano Riesco. Estas clases principiarán a las cuatro de la tarde.

Las matrículas pueden hacerse o solicitarse en las Asociaciones y Juntas provinciales de ganaderos, respectivas, y en Madrid, en las oficinas de la Asociación general de Ganaderos. Los alumnos han de ser mayores de quince años y saber leer y escribir. Pueden matricularse a un grupo, a dos o a tres, puesto que las horas de clase son compatibles. El plazo para matricularse quedará definitivamente cerrado el 26 de Abril actual.

Los programas y reglamentos se facilitarán a las personas que los soliciten en la Secretaría de la Asociación general de Ganaderos, y en las respectivas Juntas o Asociaciones provinciales.

Para visitar la Cueva de Santo Domingo

Una peregrinación de devotos del Santo

El lunes próximo, día 8, llegará, procedente de Caleruega, provincia de Burgos, una peregrinación de devotos de Santo Domingo, que se proponen honrarle en la Cueva que él santificó tan prodigiosamente y donde nuestra ciudad recibe tantos favores del cielo. A las diez será la solemne entrada, y, a continuación, habrá misa con otros varios ejercicios religiosos. Por la tarde, a las tres, solemne despedida.

Los cultos ordinarios en la Santa Cueva son: la misa, a las ocho, los días laborables, y a las nueve los días festivos; por la tarde, rosario y visita a las tres y media. No se suspenden el día de la peregrinación, por la tarde.

Ecos de la provincia

Valle de Tabladillo

Triduo religioso

Se ha celebrado en esta parroquia con gran fervor un solemne triduo durante los días 31 del pasado mes y del 1 y 2 del actual, siendo oradores don Jesús Gozaló, párroco de Castorserracín; don Mariano Barrio, de Muñozveros, y don Francisco Serrano, de Carrascal del Río y arcipreste. En sus sermones, dignos a cual más de todo encomio, han sabido tan elocuentes

vas de agradable y espiritual perfume—los Sagrarios de las iglesias por las inconcebibles ofensas de los ateos militantes, cuya actividad sobrepasa en horror a cuanto pueda imaginarse.

Almas dichosas en conocer, servir, y amar a Jesús Sacramento y que conocéis las delicias inefables de acercaros a su Corazón, apresuraos mañana a la tarde a vencer con vuestras oraciones fervorosas la ofensa de los «Sin Dios», la lucha más gigantesca de los tiempos modernos, que aprovecha insidiosamente todos los medios de propaganda y se desliza arteramente en todos los medios sociales y aspira a destruir los centros vitales de la vida cristiana y nacional, apagando la fe en el fondo de los corazones.

El partido de fútbol de mañana en Chamberí

A las tres y media de la tarde, jugarán un interesante encuentro los primeros equipos del F. C. San Lorenzo, de El Escorial, y la Gimnástica Segoviana. Esta alineará su primer equipo completo, en el que tantas esperanzas se tiene para la próxima temporada.

El equipo visitante viene completo, con sus más destacados valores del fútbol «laurentino», y el que tan grato recuerdo ha dejado en la afición segoviana.

La impresión recogida sobre el partido de mañana es de que en Chamberí se jugará un emocionante encuentro, en el que los gimnásticos, dándose cuenta de la clase de enemigo a que ha de enfrentarse, pues en la temporada anterior fueron los segovianos derrotados por 5 a 3, éstos saltarán al campo a demostrar a la afición que no en balde se juega al fútbol en Segovia; y es de esperar que el campo de Chamberí se verá concurridísimo.

La Gimnástica se alineará de la siguiente forma:
Cabezas; Busto, Velayos; Cristeta, Ordax, Manolín; Coronidé, Julito, Alonso, Gamboa y Casimiro.

LUISÍN

ENSEÑANZAS AGROPECUARIAS

La Asociación general de Ganaderos, siguiendo el plan de vulgarización de conocimientos relacionados con las industrias rurales que inició en 1923, está organizando para este año un curso teórico-práctico de industrias derivadas de la leche, de Avicultura y Cunicultura y de Apicultura. Los cursos se celebrarán en el local de concursos de la Casa Campo, de Madrid, principiarán el 29 de Abril actual y terminarán el 29 de Mayo siguiente.

Las enseñanzas serán teóricas y prácticas, desde el primer día, para lo cual los profesores tendrán a su disposición todos los elementos precisos.

La Sección de Avicultura y Cunicultura estará a cargo del profesor don Salvador Castelló y Carreras, y las clases prácticas principiarán todos los días a las diez y media de la mañana.

La de Apicultura la dará el profesor don Teodoro José Trigo, será igualmente diaria y principiará a las doce de la mañana.

LA ONDULACION PERMANENTE

por el método patentado «EUGÈNE», no es una ondulación vulgar como pueda creer la gente poco entendida, es la que por sus altas cualidades espaldas la clientela de gusto y distinción.

Señora, si no conoce este sistema de ondulación, pida folleto explicativo en el salón Alcazar.

COVARRUBIAS, 3

SEGOVIA

oradores hacer penetrar en los vecinos de esta localidad la verdadera fe de cristianos que ya de antemano tienen siempre reconocida. La procesión celebrada el día 2, a las ocho de la noche, ofreció el más consolador espectáculo por las principales calles, no oponiéndose a la buena voluntad de tanto católico el cefirillo glacial que se nos presentó. Todo muy bien organizado y dispuesto por nuestro celoso párroco don Plácido Centeno, incansable siempre para tales fiestas y cuanto se relaciona con su sagrado ministerio.

Fiesta del árbol

También el día 25 del pasado mes se festejó la simpática Fiesta del árbol con gran júbilo de los pequeños, autoridades y vecindario. Se recitaron bonitas poesías y cánticos al árbol. A los niños se les repartieron ricos caramelos.

El maestro señor Araujo hizo ver los beneficios del arbolado y con grande acierto también lo hizo al numeroso público, sobre lo que supone o es la escuela y el maestro en esta hora de reflexión y de reconstrucción.

Boda

Han contraído matrimonio en esta parroquia los jóvenes Wenceslao Peña y Catalina Lobo, hijos de los acomodados vecinos don Daniel y don Raimundo. Fueron padrinos don Felipe Peña y doña Eugenia Peña, tío y hermana del contrayente.

Reciban mi más cumplida enhorabuena, deseándoles muchas venturas por dilatados años.

Sentimiento unánime

Ha causado honda emoción de tristeza la noticia de la grave cogida en Madrid del valiente novillero Félix Fernsillo «Varelo II», natural de es-

Se encuentra en período de floración la hermosa vega que rodea la plaza de Tetuán, uniendo nuestros vecinos y sería lástima, en cambio, que en época tan avanzada de la vida se perjudicara.

3-4-935.

SIEMENS INDUSTRIA ELECTRICA, S.A. SANTIAGO, 29 y 31—TELEFONO 2200 VALLADOLID

DOCTOR ARAUJO AGUIRRE. Urólogo, Riñón, urinarias, Hérnia, etc. Teléfono 11699. Tarde, Madrid

Coñac González Byass

Los bebedores de coñac prefieren esta marca por su exquisito bouquet. Representante ANTONIO SERRANO VALLEJO. Juan Bravo, 7 y 9.—Segovia

LA VÁLVULA ES EL CORAZÓN DEL RECEPTOR DE RADIO. Use sólo válvulas con la estrella TELEFUNKEN y así garantiza la máxima sonoridad de su aparato. Para cada válvula europea hay equivalente de... SOLICITE DETALLES A NUESTRO SERVICIO TÉCNICO DE INFORMACION GRATUITA. AGENCIAS OFICIALES. De venta en Segovia: EULOGIO DE ALVARO, Fernán García, 15. En Cuéllar: señora viuda de SALVADOR DE LAS HERAS. En San Ildefonso: FERNANDO CORRAL, García Hernández, 10. Y por los agentes vendedores de TELEFUNKEN en todas las plazas importantes de la provincia

Continúa el cursillo de conferencias en la Casa del Trabajo

Don Desiderio López Velicia diserta sobre «Economía y previsión»

Ha continuado el ciclo de conferencias organizado por el Sindicato provincial del Trabajo y la Mutualidad Obrera Segoviana, ocupando la tribuna don Desiderio López Velicia, quien, con gran competencia, trató el siguiente interesantísimo tema: «Economía y previsión».

Este espíritu de economía y previsión nos educa en la sobriedad, trae consigo la salud del alma y la alegría espiritual, ya que el dinero, que no nos es imprescindible, nos lleva muy fácilmente al envilecimiento. Disciplina el carácter porque para conseguir que la economía rinda su máxima eficacia, hay necesidad de someterla a un criterio que la haga regular y ordenada. El ahorro y la previsión intermitentes no tienen la virtualidad de los que se llevan a cabo de un modo continuo y encauzado. El espíritu de economía y previsión nos permite esperar serena y confiadamente el porvenir, nos hace conocer el verdadero valor de nuestro trabajo, fomenta la creación y desarrollo de Asociaciones en las que—como en las Mutualidades—se reúnen personas que persiguen idénticos fines utilitarios. Estas Asociaciones despiertan en quienes las integran la emulación, la perseverancia, la generalidad recíproca, la compenetración y la ayuda afectuosa, que es base de la paz que Dios ofreció como premio a los hombres de buena voluntad.

Asistió al acto un público eminentemente obrero que llenaba el salón de actos de la Casa del Trabajo. Presentó al conferenciante con breves palabras el secretario de la entidad, don Mariano Garcillán, quien fué muy aplaudido.

Termina el orador insistiendo en la necesidad del ahorro.

La conferencia

Comienza el conferenciante exponiendo el concepto de la palabra economizar, y afirmando que al obrero, a pesar de su cortedad de medios económicos, no le es de todo imposible realizar algunos ahorros. Cita algunos ejemplos, entre ellos el de un patrono que llegó a hacer que sus obreros ahorrasen, reteniéndoles una pequeña cantidad que, al fin del año, les entregaba en una libreta. Así puede verse cómo el ahorro de dos pesetas al mes no puede complicar el presupuesto obrero.

Dios ha dotado al hombre de la maravillosa propiedad de prever, esto es, conocer lo que el futuro nos reserva. Esta facultad no es ilimitada: ningún hombre, ni el más sabio, conoce todo lo que ha de suceder en tiempos futuros. Sólo Dios lo tiene todo presente.

Jubiléo para la juventud masculina y Hora Santa

En la Catedral, como anunciamos anteaer, mañana domingo, a las seis de la tarde, se reunirán los jóvenes para ganar colectivamente el Jubiléo y se celebrará a la par la Hora Santa de expiación.

Los cultos seguirán este orden: Exposición de Su Divina Majestad, estación cantada, santo rosario, cántico del Santo Dios, trisagio breve, reserva, preces jubilares y procesión por las naves y claustro catedralicios. Terminará con el Via-Crucis cantado.

Sin embargo, el hombre más modesto puede vislumbrar los secretos del tiempo que todavía no ha llegado. De lo ocurrido a los demás hombres en el transcurso de los años, deduce lo que a él le acontecerá en casos semejantes.

Pero no basta ver con anticipación lo que puede sucedernos, es necesario prevenimos, esto es, disponer las cosas de tal forma, que el futuro, al hacerse presente, vaya siguiendo la ruta que nuestra conveniencia le haya trazado. Pone un ejemplo para aclarar estas ideas. Hay pues que vivir con la constante preocupación del ahorro, sin confundirlo con la avaricia.

El espíritu de economía y previsión nos hace posible la vida. En toda gran empresa humana, halláramos ese espíritu de economía y previsión como germen que dé posibilidad a su realización. Y no es necesario decir nada de la influencia de ese espíritu en la vida familiar.

¡PANADEROS! Con el FRIO en su horno será pesado el trabajo, porque la subida de la MASA es más lenta. Prevéngase usted e empiece seguidamente a trabajar con LEVADURA PRENSADA MARCA «DANUBIO», y elaborará su pan en menos de TRES HORAS. Si no sabe usted cómo se emplea, consulte al REPRESENTANTE DON ANTONIO SERRANO VALLEJO. CALLE JUAN BRAVO, 7 y 9. APARTADO NUM. 12.—SEGOVIA